
ASSEMBLEE GENERALE 2024 

 

RAPPORT MORAL 

SAMUEL BROSSARD – PRESIDENT PVBC 

 

1. Bilan sportif  
Le PVBC, en 2023-2024, est encore le 1er club du département de la Vienne avec 310 licenciés et 21 équipes. 
On a eu de belles satisfactions cette année parmi lesquelles : 

- Le maintien de nos équipes séniors en PNF (8ème) et en RM2 (4ème). 

- Le titre départemental pour plusieurs catégories : U11F, U13 F2, U18F2 et U17G, ce qui prouve la 
compétitivité de notre formation. 

- La coupe de la Vienne pour la troisième année consécutive pour les U15F  et une participation en 
régionale 1 en 2ème phase, avec nos amis de Lusignan sous la forme d'une équipe commune.  

- Une nouvelle dynamique de notre école de basket 

 

2. Vie du Club 
Actions et initiatives :  

- Réalisation de stages pendant les vacances : 157 journées de stage sur 5 stages , dont 1 stage multi 
sports en début de saison. 

- Opération basket école : Interventions basket dans les deux écoles de Vouneuil cette année 

 

Commission citoyenneté :   

- journée citoyenne : ramassage nature sur Vouneuil / Biard. 

- FFSA : participation à une action FFSA pour l'équipe poitevine (06/06/2024). 

- Organisation des tournois de pre-qualification JEUNES U15M et U17M Inter départementaux 2024 (1er 
tour et 2eme tour) 

- organisation d'un tournoi URBAN PB U13F U15F Senior F. 

 

Commission Mini basket  

- 85 enfants à l'ecole de basket. 

- organisation de 4 plateaux à Colette BESSON. 

- participation à 4 plateaux à l'extérieur + fete nationale Mini basket (01/05/2024). 

- en attente de validation du dossier de labellisation, par le CD86 



 

Commission COMMUNICATION :  

- Activités sur les réseaux sociaux  

 

Commission PARTENAIRES :  

- +40 partenaires sur l'année 

- 10 000 € de partenariats privés 

- 1 soirée des partenaires 

Commission événements  : 

- Soirée de Noël : 160 participants 

- Tournoi Clémence Bouquin qui a été une grande réussite sportive, humaine et même financière. 

- Week-ends d’animation comme la soirée Feria d’hier soir 

3. Bilan financier  
La situation financière du club est saine et montre une belle dynamique de progression depuis deux ans 
puisque le budget du club a quasiment doublé du fait : 

- De la création d’un emploi, 

- De l’augmentation de nos recettes générées par nos différents évènements  

- De notre dynamisme pour obtenir des soutiens publics ou privés  

4. Projets 2024-2025  
Pour la saison prochaine, plusieurs projets : 

• Renforcement de notre structuration technique en nous appuyant sur le passage à 100% de Samuel à 
partir du 1er septembre et sur l’embauche sous la forme d’un contrat d’apprentissage de Solène pour encadrer 
des équipes et accompagner la structuration de nouvelles activités (basket santé, basket inclusion). 

• Renforcement du partenariat local auprès des entreprises par le biais du contrat d’apprentissage confié 
à Solène 

• Réflexion autour de l’accueil d’un évènement fédéral de type phases finales des championnats de 
France féminins, 

• Ouverture du tournoi Clémence Bouquin à un/des clubs européens. 

 

Conclusion 
Je tiens à remercier tous les membres du club, les joueurs, les entraîneurs, les bénévoles, les partenaires, et les 
supporters pour leur contribution.  

Et à titre personnel, je suis très fier d’être le président de ce club et de ses bénévoles. 


